

Destaca convierte a la ciudad en capital del conocimiento - El mundo Castellón al Día - 30/09/2017

VINARÒS

Destaca convierte a la ciudad en capital del conocimiento

Es una feria científica, tecnológica y de innovación única en la Comunidad

EMILI FONOLLOSA VINARÒS
Vinaròs acogió ayer la inauguración de Destaca en Ruta, una feria científica, tecnológica y de innovación única en la Comunidad Valenciana y que tiene su origen en Vila-real, que se lleva a cabo en la localidad durante dos intensas jornadas de charlas, exposiciones, mesas redondas y debates. Todo ello con un objetivo principal: acercar el conocimiento a la ciudadanía y servir de punto de encuentro para investigadores, emprendedores,

empresas y entidades que buscan construir juntos un mejor modelo económico y social.

A lo largo de la mañana las autoridades realizaron un recorrido por la carpa ubicada en el paseo de Colón, para ver los estands de las diferentes entidades y empresas con presencia en la feria. Además hay estands divulgativos para alumnos que realizan visitas concertadas sobre ciencia robótica, energía fotovoltaica, laboratorio de química y realidad virtual.

Al acto de inauguración, en el antiguo colegio San Sebastián, asistieron, entre otros, el alcalde de Vinaròs, Enric Pla; el alcalde de Vila-real y presidente de la Red Valenciana de Ciudades por la Innovación, José Benloch; el presidente de la Diputación de Castellón, Javier Moliner; o el director de la Agencia Valenciana de Evaluación y Prospectiva, Salvador Palazón; o el rector de la UJI, Vicent Climent.

El presidente de la Diputación, Javier Moliner, destacó la innovación



Una de las actividades de la feria Destaca en Vinaròs. FONOLLOSA

como motor económico para el territorio. Por su parte, Climent incidió en la colaboración para hacer posible esta feria y dijo que «hemos estado y estamos en una situación en la que la sociedad, las instituciones y las empresas no están satisfechas, y sabemos que tenemos que cambiar».

José Benloch explicó que «Destaca es una iniciativa de la UJI, que engloba las ganas que teníamos de hacer algo innovador y que nos desbordó ya el primer año, cuando tuvimos que convertir un *casal* de fiestas en un centro de congresos por el que pasaron 8.000 personas».